

Il est

Résolu: De remettre les dépôts aux autres soumissionnaires, et d'autoriser le Maire et le Greffier de la Cité à signer les contrats à intervenir.

15.—(27164) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, déclarant, en réponse à une demande de la Commission Scolaire d'Hochelaga, qu'aucun crédit n'a été voté cette année, pour la plantation d'arbres.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer ladite Commission, en conséquence.

16.—(27483) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transport du bail de MM. I. Bessner & Co., pour l'étal No 23, Marché Saint-Laurent, à M. David Dunkner.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser ledit transport.

17.—(27302) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Hyman Belprin, d'occuper le lot No cad. P-236, quartier Saint-Louis, No 98 Dorchester Est, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois et du charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

18.—(27328) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du contrat de M. J. Brunet, pour travaux en granit, au Monument Cartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, et au Député-Ingenieur en Chef pour préparer un projet d'arrangement, entre M. Brunet et la Ville, de nature à protéger les intérêts de cette dernière.

19.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la résolution du 2 juin courant, à l'effet d'approuver un rapport du Député-Ingenieur en Chef, re copie de requête de la Compagnie de Chemin de Fer L. J. C. & M., à la Commission des Chemins de Fer, pour approbation du plan "D", comprenant les passages à niveau de la rue Daniel à la rue Fabre, soit reconsidérée et annulée, et que ledit rapport soit référé au Département en Loi.

20.—(27050) Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, au sujet du trafic, sur la rue Sanguinet, en face de l'Ecole Alexandra.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, pour référence à la Commission de Législation.

21.—(27424) Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, transmettant un estimé, au montant de \$430, du coût du pavage en vieux pavés, de la ruelle Jeannotte, entre les rues Plessis et Panet.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme de \$430, pour les fins ci-dessus.

22.—(27470) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant que des lampes additionnelles soient installées et que des changements soient faits, aux endroits mentionnés dans ledit rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

23.—(27459) Soumis un rapport du Député Ingenieur en Chef, recommandant de faire certains raccordements d'égouts de 6 et 12 pouces, dans le Boulevard Saint-Laurent, au sud de la rue Notre-Dame, au coût de \$2,000, pour permettre le pavage de ladite partie du Boulevard St-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

It was

Resolved: That the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers, and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contracts to be passed.

15.—(27164) Submitted a report from the Superintendent of Parks, stating, in reply to a communication from the Hochelaga Board of School Commissioners, that no appropriation had been voted, this year, for the planting of trees.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said Board be informed accordingly.

16.—(27483) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease for stall No. 23, St. Lawrence Market, be transferred from Messrs. J. Bessner & Co. to Mr. David Dunkner.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said transfer be authorized.

17.—(27302) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Hyman Belprin be allowed to store and sell wood and coal on Cad. lot No. P. 236, St. Louis Ward, No. 98 Dorchester East.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

18.—(27328) Submitted a report from the Law Department, anent Mr. J. Brunet's contract for granite works in connection with the Cartier Monument.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department and the Deputy Chief Engineer, with instructions to prepare a draft of agreement between Mr. Brunet and the City, so that the latter's interests may be protected.

19.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 2nd June instant, whereby the Board concurred in a report from the Deputy Chief Engineer re copy of an application from the L. J. C. & M. Ry. Co., for approval of plan "D", showing the level crossings on Daniel and Fabre streets, be reconsidered and annulled, and that said report be referred to the Law Department.

20.—(27050) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, re traffic on Sanguinet street, opposite the Alexandra School.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council, for reference to the Legislation Committee.

21.—(27424) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of paving with old blocks, Jeannotte lane, between Plessis and Panet streets, said estimate amounting to \$430.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$430 be voted for the above purposes.

22.—(27470) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that additional lamps be installed and that certain changes be made at the places mentioned in said report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

23.—(27459) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that certain 6" and 12" sewer connections be made in St. Lawrence Boulevard, south of Notre Dame street, at a cost of \$2,000, in order to permit of said part of St. Lawrence Boulevard being paved.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was